
Luxuriöse 3-Zimmer Wohnung in Zadar zu kaufen!

Dachterrasse Pool

Objektnummer: 1647_2188

Eine Immobilie von RE/MAX Homes in Zell am See



Zahlen, Daten, Fakten

Art: Wohnung - Penthouse
Land: Kroatien
PLZ/Ort: 23000 Zadar
Baujahr: 2023
Zustand: Erstbezug
Alter: Neubau
Wohnfläche: 146,19 m²
Zimmer: 3
Bäder: 1
WC: 1
Stellplätze: 2
Kaufpreis: 399.000,00 €
Provisionsangabe:

3.00 %
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Gerne stehe ich Ihnen für weitere Informationen oder einen Besichtigungstermin zur
Verfügung.









Objektbeschreibung

Luxuriöse 3-Zimmer-Wohnung in Zadar! Willkommen in dieser exquisiten 3-Zimmer-Wohnung
in Zadar, einer malerischen Küstenstadt in Kroatien. Diese luxuriöse Wohnung bietet Ihnen ein
Höchstmaß an Komfort und Eleganz, kombiniert mit modernen Annehmlichkeiten und einem
atemberaubenden Blick auf die Stadt und das Meer. Eigenschaften: - Großzügige Wohnfläche
von 146,19 m², die viel Platz für Wohnen und Entspannung bietet. - Drei stilvoll gestaltete
Schlafzimmer, die Privatsphäre und Komfort für die Bewohner gewährleisten. - Ein
Badezimmer mit WC, elegant ausgestattet mit hochwertigen Materialien und Armaturen. - Zwei
Abstellplätze für Ihre Fahrzeuge, die Bequemlichkeit und Sicherheit bieten. - Zwei Loggien, die
einen schönen Blick auf die Umgebung bieten und perfekt für gemütliche Momente im Freien
geeignet sind. - Eine beeindruckende Dachterrasse mit einem erfrischenden Pool, ideal zum
Entspannen und Genießen der kroatischen Sonne mit Familie und Freunden. Diese luxuriöse
Wohnung bietet ein zeitgemäßes Wohnerlebnis in einer der begehrtesten Gegenden von
Zadar. Genießen Sie die Ruhe und den Komfort dieses erstklassigen Anwesens und erleben
Sie das Beste, was die Adriaküste zu bieten hat. --- Luxurious 3-Bedroom Apartment in Zadar!
Welcome to this exquisite 3-bedroom apartment in Zadar, a picturesque coastal city in Croatia.
This luxurious apartment offers you the highest level of comfort and elegance, combined with
modern amenities and stunning views of the city and the sea. Features: - Spacious living area
of 146.19 m², providing ample space for living and relaxation. - Three stylish designed
bedrooms ensuring privacy and comfort for residents. - One bathroom with toilet, elegantly
equipped with high-quality materials and fixtures. - Two parking spaces for your vehicles,
providing convenience and security. - Two loggias offering beautiful views of the surroundings
and perfect for cozy outdoor moments. - An impressive rooftop terrace with a refreshing pool,
ideal for relaxing and enjoying the Croatian sun with family and friends. This luxurious
apartment offers a contemporary living experience in one of the most sought-after areas of
Zadar. Enjoy the tranquility and comfort of this premier property and experience the best that
the Adriatic coast has to offer. --- Luksuzni stan sa 3 spava?e sobe u Zadru! Dobrodošli u ovaj
izvanredni stan sa 3 spava?e sobe u Zadru, slikovitom primorskom gradu u Hrvatskoj. Ovaj
luksuzni stan nudi vam najvišu razinu udobnosti i elegancije, kombiniranu sa modernim
pogodnostima i predivnim pogledom na grad i more. Podaci: - Prostrana stambena površina od
146,19 m², pruža obilje prostora za stanovanje i opuštanje. - Tri stilski dizajnirane spava?e
sobe osiguravaju?i privatnost i udobnost za stanovnike. - Jedna kupaonica sa WC-om,
elegantno opremljena visokokvalitetnim materijalima i armaturama. - Dva parkirna mjesta za
vaša vozila, pružaju?i udobnost i sigurnost. - Dvije lo?e koje pružaju predivan pogled na
okolicu i savršene su za ugodne trenutke na otvorenom. - Impresivna krovna terasa sa
bazenom, idealna za opuštanje i uživanje u hrvatskom suncu s obitelji i prijateljima. Ovaj
luksuzni stan nudi suvremeno iskustvo stanovanja u jednom od najtraženijih podru?ja Zadra.
Uživajte u miru i udobnosti ovog vrhunskog objekta i doživite najbolje što jadranska obala ima
za ponuditi.
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